
 
 

 

 

ATA REUNIÃO   –    10/11/2016  

 
Pauta : 

 

1 Leitura da pauta da reunião anterior  

3 Informes 

4 Plano de visitas 

5 Apresentação de demandas 

6 Encaminhamentos 

  

 

 

Relatos e Informes : 

 

A reunião teve início às 20hs.  Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Tiago Antunes da Luz Neto 

(Coordenador); Natanael José de Souza (Secretário); Maria José da C. Nascimento; Maria Helena G. Teixeira; 

Flávia das Dores Boutim; Maria Lúcia S. Fonseca; Ricardo Hidemi Baba; Monica Rodrigues; Marcos Antonio 

de Freitas; José Pires dos Santos e Sandro R. do Nascimento. Como representantes da sociedade civil, 

estiveram presentes: Iraci Conceição dos Santos Baba, acompanhando o conselheiro Ricardo e Márcia de 

Simoni Souza, acompanhando o conselheiro Natanael. Em seguida o Coordenador informa sobre a convocação 

da reunião antecipada e que a sala de reunião foi liberada, mas que a pessoa responsável não havia deixado a 

chave disponível. Também informa que não há representante da sub prefeitura presente na reunião, e que por 

isso, a entrega de demandas ficaria comprometida. Na sequência, o mesmo faz a leitura da Ata anterior, a qual 

foi aprovada. Nos informes, a conselheira Flávia informa que participou da última reunião do conselho gestor 

do hospital municipal de Ermelino Matarazzo, realizada no dia 09 de novembro do corrente, e relata as 

dificuldades de atendimento no Pronto Socorro e destaca os problemas financeiros, pelos quais passa o hospital, 

informados na reunião, situação esta reforçada pelo conselheiro Marcos. O Coordenador Tiago informa sobre 

reunião realizada na data de hoje dia 10/11 às 15 horas, na Câmara Municipal por solicitação da Comissão de 

Finanças e Orçamento/2017, ficando acertada a próxima reunião marcada para o próximo dia 21/11 às 14:00 hs. 

estendendo o convite à todos os conselheiros à comparecerem.    Também informa sobre o PL 393 que trata 

efetivação de todos os CONSELHOS da cidades de São Paulo, o que   na data de ontem dia 9/11, não foi votado 

na Câmara Municipal   por falta de quorum no colégio de líderes da Câmara Municipal, e que hoje ao se 

reunirem novamente, não abordaram o assunto deixando desta forma, todos os conselheiros de São Paulo em 

dúvida sobre a continuidade deste importante instrumento de Participação Social. Também reforça o convite do 

CPOP aos conselheiros sobre o curso de capacitação que ocorrerá no próximo dia 17/11 das 9:00 às 13:00 hs  

na Câmara Municipal. Também informa que a Secretaria da Habitação realizará uma reunião na Universidade 

Mackenzie – Auditório Rui Barbosa às 18:30 hs do próximo do 12/11, convite este extensivo à todos os 

conselheiros. O Conselheiro Marcos informa que a EMEI Ana Machione Salles, passará a funcionar em novo 

endereço, sito à Av. Amador Bueno da Veiga, nº 4.274, que esta foi uma luta dos moradores do Jardim Popular. 

O Conselheiro Ricardo pergunta sobre quais secretaria serão cortadas pelo novo prefeito, e o coordenador 

responde que ainda está em aberto e não se tem informações de quais serão cortadas ou fundidas com outras 

secretarias. O coordenador fala que recebeu do sub prefeito Alberto Nunes, a informação de nova ferramenta da 

PRODAM referente ao sistema de informatizações  sobre todas as secretarias. Na sequencia o mesmo propõe 

que mesmo sem verba para o conselho, que seja realizada uma confraternização de final de ano, a qual foi 

acatada pelos presentes, e a conselheira Maria Helena, convida o CONSELHO para participar da festa de 

confraternização da Associação Amigos do Jd. Verônia, a qual  preside, que acontecerá no próximo dia 15/12 do 



 
 

corrente, sito à Rua Caiçara do rio Vento, 1032. A conselheira Mônica, representante  dos imigrantes, informa 

sobre as dificuldades encontradas pelos mesmos nos  orgãos públicos e se propõe a realização de cursos de 

empreendedorismo com os mesmo e pede o apoio do grupo no sentido de conseguir um local adequado para a 

realização do mesmo. A seguir, o conselheiro Ricardo propõe que a última reunião prevista para o dia 15/12, 

fosse adiantada para o dia 01/12 terça-feira, a qual foi aprovada pelos presentes. Não havendo nada mais a ser 

tratado, encerra-se a reunião às 21:20 hs. 
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ENCAMINHAMENTOS E DECISÕES  

 

 

TEMA AÇÃO  RESPONSÁVEL DATA 

    

    

 

 

Ausências Justificadas : 
         

Ausências Não Justificadas até o momento 

 

 

 

Responsáveis pela ata : Natanael José de Souza e Tiago Antunes da Luz Neto 

 

      São Paulo, 20 de outubro de 2016 
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